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РЕФЕРАТ

Дипломная работа: 88 страниц, 60 рисунков, 3 таблицы, 57 источников, 5 
приложений.

ЯЗЫК РЕКЛАМЫ, РЕКЛАМНЫЙ СТИЛЬ, РЕКЛАМНЫЙ ТЕКСТ, 
РЕКЛАМНЫЙ ДИСКУРС, КОММУНИКАТИВНЫЕ СТРАТЕГИИ,
ЛИНГВОКУЛЬТУРОЛОГИЯ, РЕЧЕВОЕ МАНИПУЛИРОВАНИЕ,
АРГУМЕНТАЦИЯ

Объектом исследования является реклама как феномен культуры.
Предметом исследования являются коммуникативные стратегии как 

средство речевого манипулирования сознанием.
Цель дипломной работы состоит в изучении коммуникативных стратегий 

как средств речевого манипулирования сознанием реципиента.
При выполнении работы использованы методы анализа научной и методической 
литературы, классификация, сравнение, анализ полученных результатов путем 
статистической обработки, обобщение.

Теоретическая значимость исследования состоит в том, что оно вносит 
вклад в изучение лингвокультурологической специфики рекламного дискурса, 
расширяет и углубляет теоретические сведения о самом понятии рекламного 
дискурса, уточняет соответствующую терминологию (рекламный дискурс, 
рекламный стиль).

Элементами научной новизны полученных результатов являются 
обоснование факта взаимосвязи современной рекламной деятельности и 
культуры, раскрытие характерных черт рекламы как феномена, способного 
оказывать значительное влияние на ценности общества.

Практическая значимость работы заключается в возможности 
использования материала работы в деятельности специалистов по рекламе, а 
также при создании рекламных и маркетинговых концепций. Данное 
исследование может использоваться в учебном процессе в вузовских курсах по 
речевому воздействию и межкультурной коммуникации и при изучении таких 
теоретических курсов, как «Языкознание», «Лингвокультурология», а также для 
самостоятельных исследований в курсовых и дипломных работах.

Автор работы подтверждает достоверность исследования, а также то, что
все заимствованные из литературных и других источников теоретические, 
методологические и методические положения и концепции сопровождаются 
ссылками на их авторов. _________________

(Псрпись студента)
.//



ABSTRACT

Graduation paper: 88 pages, 60 figures, 3 tables, 57 sources, 5 appendices. 
ADVERTISING LANGUAGE, ADVERTISING STYLE, ADVERTISING TEXT, 
ADVERTISING DISCOURSE, COMMUNICATION STRATEGIES,
LINGUQCULTUROLOGY, SPEECH MANIPULATION, ARGUMENTATION

The object of research is advertising as a cultural phenomenon.
The subject of the research is the communicative strategies as a means of speech 

manipulation.
The purpose of the research is to study communicative strategies as a means of 

speech manipulation of the recipient's consciousness.
The main research methods used in this work are analysis of scientific and 

methodical literature, classification, comparison, analysis of the results obtained by 
statistical processing, generalization.

The theoretical significance of the research is that it contributes to the study of the 
linguistic and cultural specifics of advertising discourse, expands and deepens 

information about the very concept of advertising discourse, clarifies the 
relevant terminology (advertising discourse, advertising style).

The elements of the scientific novelty of the results obtained are the 
subssantiation of the fact of the relationship between modem advertising and culture, the 
disclosure of the characteristic features of advertising as a phenomenon that can have a 
sii^rni^fc^^nt impact on the values of society.

The practical significance of the work lies in the possibility of using the material 
of the work in the activities of advertising specialists, as well as in the creation of 
advertising and marketing concepts. This research can be used in the educational 
process in university courses on speech influence and intercultural communication and 
in the study of such theoretical courses as "Linguistics", "Linguoculturology", as well as 
for independent research in term papers and theses.

The author of the work confirms that all theoretical, methodological and 
m^ti^o<^ollэgical provisions and concepts borrowed from literary and other sources are
accompanied by references to their authors.
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